

浜加積地区の主な提言等と回答要旨

提言等の項目	H25秋に開催した「市長と語る会」	
	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
道路拡幅	市道北野高塚線の拡幅について、費用対効果という点で優先順位は何番目か。	子どもたちの交通安全などを優先して進めているところですが、道路整備に関しては要望が多く、申し訳ありませんが何番目というようなお答えはできません。
図書館	子どもの学習において言語活動の充実が重要であり、本があるだけでは不十分で、本と子どもをつなげる働きかけが必要である。現状では保育、幼稚園の時期の図書との関わりが手薄であり、橋渡しをする図書館司書が必要と考えている。ひとつの事例としてアメリカではおとまり図書館という取り組みがあり、大成功をおさめている。ぜひこの取り組みを提言したい。	言語力は理科や社会など、すべての科目に関わってくるもので、図書と子どもの結びつきは重要だと考えています。市では現在こども図書館について検討、協議しており、市民のみなさんの意見もいただいているところです。今ほどのご提案についても参考にさせていただき、読書の重要性について考えていきます。
農業の担い手	農業の担い手が少なくなってきたり、集落が無くなっていくのではと危惧している。自助自立できない地域へのマンパワー注入や、中山間地域への交付金活用など検討してほしい。	市としても農業の担い手の問題に危機感をもっており、農政局とも話をしているところです。市だけでは人的・財政的に限界があり、引き続き国へ要望・協議していきたいと考えています。
集中豪雨	日本各地で大雨の被害があった。田んぼはため池になっている面がある。そういった視点で整備を進めると災害対策になるのではないか。	田んぼをため池として活用する方法については現在研究中ですが、2～3年前から、農家の方に田んぼのあぜを少しでも高くしていただけたらとお願いをしたりしているところです。みなさまにもご協力いただければと思います。
駅前住宅	市営の駅前住宅について、今現在市から移動を求められていると聞いているが、跡地に何か造る計画があるのか。住民には説明されているのか。	跡地利用の計画があつて移動をお願いしているものではありません。建物の安全の点から、今後ずっと使い続けることが難しいため、今後の移動をお願いするものです。住民の方々には複数回説明会を開いています。
選挙投票所	スリッパで入るのに抵抗があり、土足で入れたらいいなという意見があるがどうか。	投票所によっては施設の都合上、土足で入れるところもありますが、土足だと清掃費用などコスト面の問題もあります。ご理解いただきたいと思います。
あづま駐車場付近の交通	市のあづま駐車場付近の交差点は一方は一旦停止となっているが、とても危険で、死亡事故も起きている。もう一方も一旦停止にできないか。また、職員が車を停めたあと道路左側を歩いており、自転車通学の高校生が歩行者を避けて大きく車道にはみ出しており、危険である。	一旦停止については、早急に警察へ要望します。また、職員に右側歩行を徹底するよう通達します。
小中学校のエアコン	今年度、全ての小中学校の教室にエアコンが設置されたが、そのことについて反応はどうか。	学習環境が向上したことにより、子どもたちや保護者から好評を得ているところです。子どもたちが自発的に温度管理や電源のオンオフをするようになり、エコ意識の向上という思わぬ効果もみられました。